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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Soggetto Proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
Altri firmatari: Marco Stella, Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Mario Tenerani 
 
Oggetto: Cantieri “fantasma” per i lavori di realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 PRESO ATTO che dal 25 ottobre 2014 sono state chiuse le due corsie centrali di via di Novoli e 
che, nei giorni immediatamente precedenti e successivi, erano stati avviati altri cantieri per l’inizio 
dei lavori di realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia; 

 PRESO ATTO dei cronoprogrammi e dei tempi di realizzo dei lavori per le linee 2 e 3 della 
tramvia, presentati a più riprese dall’Amministrazione Comunale, nonché delle dichiarazioni del 
sindaco e dell’assessore competente che hanno più volte definito il sistema di cantierizzazione 
scelto, come quello migliore per accorciare i tempi di realizzo e diminuire i disagi per i residenti, gli 
artigiani ed i commercianti delle zone interessate dai lavori; 

 VISTO che i cantieri per la realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia sono percepiti da gran parte 
della cittadinanza, ma in special modo dai commercianti e dagli artigiani che possiedono le proprie 
attività lungo il percorso della cantierizzazione, quali elementi che arrecano disagi, nonché perdite 
consistenti a livello economico per le attività; 

 CONSIDERATO che in questi giorni, alcune testate giornalistiche stanno pubblicando notizie e foto 
di cantieri “fantasma” in cui i lavori sarebbero fermi, oltre a dichiarazioni anche di associazioni di 
categoria che lamentano il prolungarsi dei lavori e dei conseguenti disagi per i residenti e, 
soprattutto, per commercianti ed artigiani; 

 CONSIDERATO che in merito alla sopracitata notizia il sito internet del quotidiano “Il Corriere 
Fiorentino” ha riportato dichiarazione attribuita all’assessore Stefano Giorgetti che assicurerebbe che 
“le imprese hanno presentato un piano che prevede di recuperare il ritardo sulla tabella di marcia 
entro la metà del 2015” e che “faremo un nuovo incontro con le imprese prima di Natale” 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se corrisponde al vero la notizia secondo la quale molti cantieri allestiti per i lavori di 
realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia sarebbero spesso deserti e procederebbero con ritmi di lavoro 
notevolmente più lenti di quelli previsti e, in caso di risposta affermativa, per conoscere i motivi di questi 
episodi; 
2. Per conoscere le modalità con le quali, stando a quanto dichiarato dall’assessore Giorgetti, il ritardo 
accumulato in queste prime settimane di lavori sarà recuperato entro la metà del 2015 dalle imprese che 
lavorano alla realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia;  
3. Per sapere se non creda che il rallentamento dei lavori nei cantieri della tramvia non abbia ripercussioni 
irreversibili sulle attività artigiane e commerciali e che, gli incontri futuri e l’eventuale recupero dei tempi 
persi nei mesi a venire, non siano iniziative inutili per chi, ormai, avrà subito danni economici insanabili. 
 
 

Francesco Torselli 
 
 

Firenze, 27 novembre 2014 
 



 
 
 
 
 
 
 
 


